

El Ayuntamiento no quiere entidades políticas en la Fira de Nadal

| XAVIER SOLANAS



El Ayuntamiento declarado Bien Cultural con motivo de su centenario.

El grupo de gobierno de Les Franqueses es partidario de separar las tradiciones de la política. No quiere, por ejemplo, que ni los partidos, ni los grupos municipales, ni las entidades de adscripción ideológica participen en eventos como la Fira de Nadal, en la que sí cuentan con la presencia de entidades culturales. Este año, según explicó el regidor de Dinamització Econòmica, **Javier Álvarez**, han rechazado por este motivo la participación en la Fira de Nadal tanto de la Asamblea Nacional Catalana (ANC) como del grupo municipal de Les Franqueses Imagina (LFI).

La cuestión quedó en evidencia en el último pleno municipal, celebrado el jueves de la semana pasada, en que el regidor de ERC, **Àngel Profitós**, presentó una moción de urgencia para pedir que en el caso de la ANC se levantara el veto municipal. La moción de ERC fue respaldada por los grupos de la oposición – ERC, LFI, PxC y CpF-, pero fue derrotada por la mayoría de gobierno. En la moción de ERC, se explicaba que la presencia de la ANC en la Fira de Nadal ya fue vetada el año anterior y que en aquella ocasión se argumentó que dicha entidad no figuraba en el Registre d'Entitats d'Interès Municipal. En la moción de ERC, para rebatir las razones argumentadas por el gobierno, se dice que la actividad de la ANC "no difiere de la que llevan a cabo muchas de las otras entidades presentes en la Fira". Así se recuerda que en los últimos meses ha organizado conferencias y charlas y una caminata "en la que el alcalde participó".

vallès

El grupo de gobierno reconoció que en ocasiones es fina la frontera que separa unas entidades de otras por lo que se acordó que se crearía un reglamento para determinar qué entidades podrían acudir a las ferias. El alcalde, **Francesc Colomé**, además aprovechó el debate para señalar también la necesidad de reglamentar el uso de las instalaciones y medios municipales por parte de los partidos. Para el alcalde los partidos deberían asumir el coste que esto representa. "Una cosa es que se les deje una sala y otra que requieran los servicios municipales de la brigada y estos los haya de costear el consistorio", comentó, y luego recordó que los partidos ya tenían una asignación económica para su funcionamiento.

Por otra parte en el mismo pleno se aprobó por unanimidad de todos los grupos declarar el edificio del Ayuntamiento como Bé Cultural d'Interès Local (BCIL).

RECHAZADA LA MOCIÓN DE CPF SOBRE FERRIOL

El grupo de gobierno de Les Franqueses rechazó debatir la moción de Convergència per Les Franqueses (CpF) sobre el informe de la Oficina Antifrau en la que se destaca la irregularidad de la contratación del exalcalde de Lliçà d'Amunt, **Joaquim Ferriol**. El gobierno esgrimió un informe de secretaría para respaldar el rechazo, si bien desde CpF se considera que no se llevó la moción al pleno "para no tener que votar resoluciones incómodas que afectan a parte del gobierno". El

grupo de **Francesc Torné** recondujo su postura inicial y sustituyó la moción por una pregunta. La respuesta del gobierno en relación al informe de Antifrau fue reconocer que los contratos del exalcalde de Lliçà d'Amunt fueron irregulares y que nadie los rectificó.

En el pleno, destacó entre el público la presencia de diversos agentes de la policía local de Les Franqueses que con ello quisieron mostrar su malestar por sus actuales condiciones de trabajo.



Jordi Abayà

PROPUESTA

ERC presentó una moción de urgencia en el pleno para que se aceptara la presencia de la Asamblea Nacional Catalana (ANC)

LOS CIUDADANOS del Vallès Oriental hemos salido perdiendo en estas últimas elecciones al Parlament de Catalunya. Al menos desde el punto de vista del espectáculo humorístico. En la anterior legislatura, tres de nuestros diputados, el convergente **Felip Puig**; la socialista **Montse Tura**, y el ciudadano **Albert Rivera**, formaban parte del elenco del programa humorístico "Polònia". Ahora, para empezar, ya hemos perdido a la figura histriónica de la exalcadesa de Mollet que tan buenos minutos televisivos proporcionaba con sus descaharrantes diálogos con Montilla o Nadal.

Por si la pérdida de la alocada Tura no fuera suficiente desgracia, existe una seria amenaza de que otro de los mejores personajes del programa, el conseller d'Interior, **Felip Puig**, acabe desapareciendo. No tengo palabras para describir lo que supondría para el humor la desaparición de ese entrañable hooligan armado con un bate de béisbol, siempre dispuesto a limpiar las calles de okupas, indignados y demás gentes de pensamiento siniestro. Pero bien, no nos alarmemos antes de tiempo, y digamos la verdad: Hay buenas y malas noticias al respecto.

La buena noticia es que el relevo no es seguro y dependerá de lo que decida el president **Artur Mas** (el de verdad). La mala es que cada día es más dudoso que repita, porque Puig en los últimos meses debe ser el miembro del govern de CiU que más veces ha sido cuestionado. Esta misma semana, comparecía ante una comisión del Parlament para dar explicaciones sobre la pérdida de un ojo de una mujer y los golpes propinados contra un niño por parte de los Mossos durante la jornada del 14N y ICV-EUiA expresaba su deseo de que no fuera revalidado en su responsabilidad.

Sin duda pesará en la futura decisión del President el que nuestro convecino Puig – el real, no la caricatura- sea tan discutido por parte de la opinión pública. Especialmente ahora que le ha tocado, para sacar el negocio adelante, tener que llegar a un acuerdo con ERC, una formación poco amante de las porras y los discursos de autoridad.

Espero que si se produce la tragedia y perdemos a Puig, el ingenio de los de **Toni Soler** le den una buena alternativa. Confío plenamente en ello. Han demostrado que "Polònia", hoy por hoy, es el país más creíble y serio que existe en esta parte del mundo.

País serio